4 Pieces

148 m?

Réf. 85490737
7500 €

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Découvrez ce magnifique appartement de 148 m2 a Cannes,
idéalement situé pour profiter du charme de la Cote d'Azur. Avec ses
quatre pieces élégamment décorées, cet appartement offre un espace
de vie spacieux et lumineux. Les grandes baies vitrées et la double
exposition baignent les lieux de lumiere naturelle, mettant en valeur le
mobilier moderne et chic.L'appartement est équipé de tout le confort
moderne nécessaire a un séjour agréable. La climatisation intégrée
assure une température idéale, tandis que la domotique simplifie la

gestion des équipements. Chaque piece est dotée de fenétres a ...

Welcome to this exquisite 148 m? apartment located in the heart of Cannes. This
stunning rental property offers a spacious layout with four elegantly designed rooms,
perfect for a comfortable lifestyle. Fully furnished and equipped with the latest in
home automation and air-conditioning, it ensures a moderm living experience. The
use of double glazing and electric awnings enhances energy efficiency and comfort
throughout the year. This apartment features a well-appointed kitchen equipped with
all the essentials, including a coffeemaker, freezer, and a full range of cooking

appliances such asa ...

82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE
82 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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